



Turnerschaft „Jahnvolk“ 1881 e.V.

Das Sommerfest 2016

Aufbau bei strömendem Regen - Feiern bei Sonnenschein

Die Turnerschaft Jahnvolk hatte dieses Jahr für den 2. Juli zum traditionellen Sommerfest auf dem Vereinsgelände eingeladen. Etwa 250 große und kleine Besucher trotzten dem Regen und brachten Sonnenschein mit. Sie genossen selbstgebackene Kuchen und Salate, Würstchen und "Frischgezapftes". An der mit viel Liebe geschmückten Volley-Bar wurden bei karibischem Flair verschiedene leckere Cocktails kredenzt.



Das Sommerfest nahm der Vorstand zum Anlass, gemeinsam mit

offiziellen Vertretern den ersten Bauabschnitt des neuen Kinderspielplatzes offiziell einzuweihen. Auf Anregung des Ortsbeirats 9 unterstützt der Magistrat



die Turnerschaft Jahnvolk finanziell bei der Errichtung. Auf dem urigen Vereinsgelände eine Spieloase kleine Besucher zum ausgelassenen Toben einladen, während die Eltern in der Vereinsgaststätte traditionelle griechische Gerichte und Getränke genießen.



Turnerschaft „Jahnvolk“ 1881 e.V.

Für die Kinder gab es dann auch viel Spiel und Spaß, nicht nur bei der Entdeckung der neuen Spielgeräte. Als Schmetterlinge und Prinzessinnen, Löwen und Käfer geschminkte Mädchen und Jungen verausgabten sich beim Hüpfen und Springen auf der aufgeblasenen Kunststoffburg. Ein Magier zauberte Erstaunen in die vielen Kindergesichter. Mit Werkzeug, Kleber und Holz wurden kleine Kunstwerke erschaffen.



Ein Höhepunkt war dieses Jahr die Vorführung traditioneller Tänze des Japanisch-Deutschen Bon-Odori-Tanzkreises. Bei japanischen Trommelklängen und aus Lautsprechern ertönender fernöstlicher Musik tanzten Frauen und Männer in leuchtenden Kimonos im Kreis.

Die Tanzvorführung leitete die nächsten Programmhöhepunkte ein, einen Einblick in das Training der kleinen und großen Ju-Jutsu-Kämpfer sowie die Schaukämpfe der Nin-Jitsu-Gruppe.



Stürmische Begeisterung erzeugte die erst seit Januar trainierende Video-Clip-Dance-Gruppe. In ihren schwarz-weißen Outfits und mit weißen Masken brachten die jungen Tänzerinnen gemeinsam mit ihrem Trainer die Halle zum Beben. Nach zwei Choreographien zu Hits aus den aktuellen Charts forderte das begeisterte Publikum lautstark eine Zugabe.



Turnerschaft „Jahnvolk“ 1881 e.V.

Auch die Zumba-Vorführung wurde von der Damenwelt dominiert. Zumba verbindet verschiedene Elemente aus feurigen lateinamerikanischen Rhythmen und heißen Tanzschritten mit Elementen aus dem Fitness und Intervalltraining.

Nach Abschluss des offiziellen Programms mit Spiel und Spaß für Kinder, Vorführungen und Mitmachangeboten, ließen unsere fleißigen Helfer mit ihren Gäste den gelungenen Tag bei dem spannenden Fußballspiel Deutschland gegen Italien im Biergarten der Vereinsgaststätte ausklingen.

Allen Helferinnen und Helfern ein herzliches Dankeschön für ihren tatkräftigen Einsatz.

Der Vorstand der Turnerschaft Jahnvolk